

eID

## Ausweisen bald auch mit iPhone

**[19.06.2019] Die AusweisApp2 soll im Herbst 2019 aufs iPhone kommen. Grund ist die weitere Öffnung der NFC-Schnittstelle mit iOS 13.**

Apples Öffnung der NFC-Schnittstelle in iOS 13 wird es voraussichtlich ab Herbst ermöglichen, die Online-Ausweisfunktion des Personalausweises sowie des elektronischen Aufenthaltstitels ohne Umwege über externe Bluetooth-Kartenlesegeräte direkt mit dem iPhone zu verwenden. Das ist auf heise online zu erfahren.

Die für die Nutzung des elektronischen Personalausweises erforderliche AusweisApp2 gibt es bereits seit gut zwei Jahren für Android ([wir berichteten](#)). Die iOS-App wurde bislang nur über einen halboffenen Feldtest vertrieben – und erforderte externe Hardware. Mit Freigabe von iOS 13 soll sie dann über den App Store zum Download bereitstehen, meldete das Bundesinnenministerium im Nachgang der Entwicklerkonferenz WWDC. Deutschland und viele andere Staaten standen laut Bundesinnenministerium seit Längerem mit Apple in Kontakt über die NFC-Öffnung.

Die im Auftrag des Bundes von Governikus entwickelte AusweisApp2 kann bislang nicht auf die NFC-Schnittstelle des iPhones zurückgreifen, da Apple deren Funktionalität stark beschränkt, ist auf heise online weiter zu lesen. Erst in den vergangenen zwei Jahren habe der iPhone-Hersteller damit begonnen, die ursprünglich nur für den Bezahlendienst Apple Pay genutzte Nahfunkschnittstelle Schritt für Schritt für Dritt-Apps zu öffnen.

(ba)

Zum Artikel auf heise online vom 17. Juni 2019

Anmeldung zum Feldtest unter iOS

Stichwörter: Digitale Identität, eID, Personalausweis, iOS, Apple